

本FAXは、お客様、お問い合わせいただいた方、お名刺を頂戴した方、サンプル請求して頂いた方にお送りしています。

## ■ 巻頭言

とても寒かった冬が終わりを告げ、今日はポカポカ陽気で半そでで過ごしています。桜も一気に開花し、ここ神戸の事務所周辺も満開です。

さて、私はカレンダーを集める（飾る）のが趣味でして、みんなに部屋にかけ過ぎだといわれておりますが、日付、曜日を確認するだけではない物もあります。そんな中で田中角栄さんの日めくり型カレンダー「角言」

の今日の頁には、「世の中にはいい事など少ない。イヤなことはその日に忘れる。」とあります。別の日めくりには「『Take it easy! = 気楽に行こう』。こうつぶやく事で頑張りすぎる人ほど、こころが軽くなります。」と、あります。

寒かった冬は終わりました。春の陽気に誘われて、改めて頑張ろうと思った次第です。

（代表取締役 鈴木克尚）



## ■ 技術情報：国際オートアフターマーケットEXPO

3月14～16日に、東京ビックサイトにて「国際オートアフターマーケットEXPO」が開催されていました。国内外の多くの会社が出展している中、弊社の取り扱っているアクサルタコーティングシステムズと、イサム塗料(株)、関西ペイント(株)、日本ペイント(株)の4社が、毎日1時間ずつ塗装実演を行っていました。

4社とも、実演するのは水性塗料。各社とも、自社の技術やセールスポイントを前面に出した実演で、水性塗料の普及が加速していくのを予感させました。

ちなみに、アクサルタは、生産性の高さを前面に出した実演をしていました。金属が一部露出しているフロン

トフェンダー（パテ付け済み）のボカシ塗装を、防錆処理からクリアーのポリッシュまで手際よく完了させていくのはまさに圧巻。拭くだけで防錆処理ができるワイプクロスや、湿度で硬化が促進されて生産性向上・光熱費抑制につながるサフェーサー、超速乾の高品質クワイヤーなど、今後が楽しみになる新製品が盛りだくさんでした。

尚、イサム塗料はマツダ46V、日本ペイントは遮熱効果のあるサーモテクトライムグリーン、関西ペイントはプラサフ・クリアーのオール水性化、そして各社とも調色システム等の説明・実演でした。（本社・佐々木）



## ■ スタッフコラム

今月の担当：中山（四国・山陰地区担当）

第90回記念春の選抜高校野球大会が3月23日に始まりました。私も中学・高校と野球をやっていました。



今年から新しいルールが導入されます。「タイブレーク制」です。延長13回からは、無死1・2塁から「12回までの継続打順」で開始します。タイブレーク制の導入は、選手の健康管理を考慮での事だといえます。日程消化の点では効果はありますが、個人的には反対です。延長戦に入るような試合であれば、どちらにも勝たせてやりたい気持ちになります。2018年春センバツ優勝校は？



本ニュースレターは、お客様、お名刺を頂戴した方、お問合せやサンプルを請求頂いた方にお送りしています。ご不要の場合は、お手数をおかけして申し訳ございませんが、下記にチェックし、貴社名をご記入の上ご返信ください。

→  ニュースレターの配信を解除します

（お名前：

発行：株式会社グローバルスズキ

兵庫県神戸市灘区域の下通2-3-31

TEL：078-200-6531

FAX：078-200-6537